

Jugend verstärken, konkrete Beschlüsse fassen und deren Durchführung kontrollieren. Bei der Verschärfung des Kampfes um die Einheit Deutschlands gewinnt die ideologische Aufklärungsarbeit unserer Partei unter der Jugend erhöhte Bedeutung. Wir müssen ihr helfen, die Notwendigkeit und die Probleme der Nationalen Front, das ständige Wachstum der Friedenskräfte, an deren Spitze die sozialistische Sowjetunion steht, und die Schädlichkeit der imperialistischen Ideologie zu erkennen. Die Jugend muß wissen, daß sie in den Genossen unserer Partei, in den Betrieben und Verwaltungen, auf den Dörfern, immer kameradschaftliche Erzieher und Helfer hat.

Unterstützung der Jungaktivistenbewegung

Die Partei hat die Aufgabe, die sich entwickelnde Jungaktivistenbewegung überall und mit allen Mitteln zu unterstützen. Die Förderung der jungen Aktivisten, ihre Entsendung auf die Fachschulen und Universitäten, ist ein entscheidender Beitrag zur Schaffung einer neuen demokratischen Intelligenz. Dazu ist eine einheitliche Regelung und Verbesserung des Stipendienwesens nötig. Es gilt weiterhin, den Fragen der Berufsausbildung, der Unterbringung der Jugendlichen in Lehrstellen größte Aufmerksamkeit zu schenken. Die demokratische Sportbewegung braucht die stärkste ideologische und organisatorische Unterstützung wie auch Hilfe beim Ausbau von Sportanlagen und der Produktion von Sportmaterialien. Bei all diesen Aufgaben müssen unsere Genossen besonders in der Wirtschaft und in den Verwaltungen sich darüber klar sein, daß alle finanziellen und sachlichen Mittel, die wir für die Ausbildung unserer Jugend und besonders für ihre Berufsausbildung aufbringen, von größter Wirkung und Bedeutung für unsere ganze Wirtschaft und Gesellschaft sind.

Eine besondere Verpflichtung tragen auch unsere Genossen Lehrer, Professoren, Künstler, Schriftsteller, Techniker und Ingenieure. Aus ihrem reichen Wissen und Können heraus müssen sie die Jugend bei der Entwicklung eines vielseitigen, jugendgemäßen, kulturellen Lebens und beim Aufbau von Interessengemeinschaften unterstützen. Besonders unseren Genossen Lehrern fällt eine große Aufgabe in der Unterstützung des Verbandes der Jungen Pioniere zu, weil diese Bewegung den Lerneifer der Kinder steigert und dadurch erheblich zur Erhöhung des allgemeinen Bildungsniveaus beiträgt.